
5 Pièces

264 m²

Réf. 489L123M

Prix NC

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3398168.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3398168.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3398168.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3398168.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3398168.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3398168.html


Location  meublée  avec  fourniture  de  prestations  para-hôtelière  à  la

demande.  Cette  magnifique  villa  neuve  bénéficiant  de  prestations

luxueuses dispose d'une belle  vue sur  la  mer.  Idéalement  située dans

un secteur calme à proximité du centre-ville et de la plage, la propriété

se  compose  d'un  hall  de  réception  avec  vestiaire  et  wc  invités,  vaste

séjour ouvrant sur de larges terrasses et patio avec fontaine, cuisine us

équipée, trois suites avec chacune salle d'eau et dressing, à l'étage la

suite  parentale  avec  salle  de  bains,  douche  et  dressing.  Une  salle  de

cinéma et un dortoir complètent les ...

SEASONAL RENTAL SAINTE-MAXIME .  This  magnificent  new villa  benefiting from

luxurious  services  has  a  sublime  view  of  the  sea.  Ideally  located  in  a  quiet  area

close to the city center and the beach. The property consists of a reception hall with

cloakroom and guest toilet, large living room opening onto large terraces and patio

with  fountain,  fitted  kitchen,  three  suites  with  shower  room  and  dressing  room,

upstairs the master suite with bathroom, shower and dressing room. Cinema room

and  a  dormitory  complete  the  exceptional  assets  of  the  villa.  A  swimming  pool

adorns a green garden.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME
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